
Смотрим кино вместе  

Кинематограф – самый влиятельный вид культуры в современном мире. Для нас это то же самое, что театр во 
времена Шекспира или изобразительное искусство во времена Леонардо Да Винчи. Форма искусства, 
имеющая наибольшее влияние, крупнейший бюджет и самую широкую аудиторию. 

Общеизвестно, что кинематограф имеет огромный потенциал, вызывающий в нас бурю разнообразных 
эмоций. Он может заставить миллионы людей плакать, испытывать страх или облегчение, смеяться или 
грустить.  

Фильмы так много могут делать для нас: они выявляют наши симпатии, они унимают наши неосознанные 
страхи, они дают нам представление о границах нормы, они мотивируют нас поступать правильно, они 
предостерегают нас и вооружают в борьбе с собственными пороками и глупостями… 

Приглашаем вас на нашу страницу ВКонтакте https://vk.com/event193399763 здесь мы покажем вам лучшие 
фильмы, которые не оставят вас равнодушными. Приятного просмотра! 
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